

皆さんのカンパで児童施設にクリスマスケーキ・お菓子など贈呈



三浦半島労福協（主催）・地域連合は12月24日（金）16時に『幸保愛児園』を訪れ、クリスマスケーキ及びお菓子や飲み物をプレゼントしました。

このプレゼントは11月10日（水）第6回チャリティー交流会、11月13日（土）三浦半島地域連合代表者会議・労福協理事会、11月29日（月）第31回定期総会の参加者から頂いたカンパ資金にて購入したもので、毎年プレゼントしています。



寄贈したケーキやお菓子



昨年に続き、フードバンクかながわからクリスマスお菓子を多数頂き、合わせてプレゼントし、子どもたちは大喜びでした。

当日は労福協中澤会長と事務局、ろうきん横須賀支店、地元近藤県会議員、中村・待寺葉山町議会議員に加えて早稲田衆議院議員など10名で訪問、プレゼント後に児童施設の子どもたちから手紙をプレゼントして頂きました。

その後の児童との交流は新型コロナウイルス禍のため中止にしました。

12月31日には鎌倉児童ホームを訪れて、年末お節をプレゼントする予定です。

各施設からは年末・年始の行事に回す資金が厳しい中、三浦半島労福協・地域連合からのプレゼントは毎年の年末行事にかかせないものになっていて、子どもたちも楽しみにしていると、感謝の言葉を頂きました。



児童からお礼の手紙を頂きました。



葉山幸保愛児園の職員の皆さんと集合写真